

Psaumes de l'Archange Gabriel

72. Soyez comme l'algue qui danse et enfante la Lumière dans l'océan de la vie

1. L'homme doit s'étudier. Il n'est pas uniquement ce que l'on perçoit de lui : une apparence, un corps physique, une matière, des éthers, un courant d'énergie qui le traverse et se manifeste à travers lui. Il possède autour de lui et en lui de nombreux corps beaucoup plus grands que le corps physique, aussi vivants et animés, si ce n'est plus. Son corps physique ne peut pas vivre seul. Il a besoin que l'entoure tout un monde de matière qui lui correspond.

2. Pour vivre, un corps a besoin d'être en harmonie, en affinité avec son environnement. C'est une loi d'échanges qui se manifeste dans tous les mondes et tous les corps de l'homme. Ces derniers sont aussi animés que le corps physique, et eux aussi sont entourés de mondes vastes et grands, peuplés de créatures.

3. Vous, les hommes, vous avez la possibilité de vivre dans plusieurs mondes. Vous n'êtes pas obligés de vous confiner aux seules limites du corps physique. Vous pouvez élargir votre conscience, votre sensibilité, votre pensée pour entrer dans d'autres mondes plus subtils, plus fins qui sont tout autour de vous et qui vous conduisent vers les mondes de la Lumière, purs, éternels. Élargissez-vous !

4. Le premier corps subtil qui entoure le corps physique est le corps d'eau. Vous devez prendre conscience de ce corps et apprendre à y vivre en dirigeant votre attention tout autour de lui. Ainsi, vous pourrez développer et modifier un grand nombre d'influences qui agissent dans votre vie, souvent à votre insu.

5. Il y a autour de vous un monde subtil fait d'influences, de forces, d'inspirations qui vous entourent et vous dirigent. Dans vos bras et vos jambes, c'est un mouvement. Dans votre volonté, c'est un désir souvent inconscient. Dans vos yeux, c'est une pensée. Dans votre parole, c'est un monde. Dans votre souffle, c'est un état d'âme. Tout comme une graine s'enracine dans la terre, ces influences s'ancrent dans votre matière pour modeler la forme de votre corps et diriger votre destinée.

6. Celui qui veut s'éveiller dans cette eau doit porter l'idée d'être un danseur, à l'image d'une algue qui bouge avec le courant sans opposer de résistance, mais qui reste insaisissable.

7. Élargissez votre corps et essayez d'entrer dans cette eau. Vous pourrez, vous aussi, l'influencer, devenir actifs pour modifier toutes les formes, les couleurs, tout ce qui veut entrer en vous et cherche à s'enraciner dans votre matière pour vivre de vous.

8. Tu es le créateur de ton propre corps et de ta propre destinée.

9. S'ils étaient correctement éduqués, la majeure partie des humains auraient la capacité de prendre leur vie en mains et de modifier leur destinée en agissant consciemment et en transformant la nature des courants et des influences qui viennent s'enraciner dans leur terre ou dans leur matière.

10. Il suffit de vous éveiller dans une sensibilité plus fine. Elle vous ouvrira la perception de ce monde d'eau, qui est tout autour de vous, vivant et agissant.

11. Vous pouvez vous approcher de cette eau, la rendre malléable, la diriger et ne pas laisser s'approcher de vos vies les influences, forces, intelligences avec lesquelles vous ne voulez pas être associés.

12. Plus un homme s'éveille et devient à l'aise dans cette eau, plus il découvrira qu'il existe des êtres, des mondes qui y vivent. Alors il apprendra à s'associer avec ceux qui peuvent le diriger dans la Lumière et lui ouvrir les portes des mondes supérieurs. C'est la sagesse.

13. Un mage est un être qui connaît les secrets de cette eau et de ses influences sur la vie des hommes. Il sait être vivant dans l'eau, être actif de façon à créer les courants qui gèrent la vie terrestre.

14. Le corps physique n'est pas seulement ce que l'homme en perçoit. Cette apparence de l'homme est minuscule par rapport à ce qu'il est vraiment. L'homme est beaucoup plus large et grand que son corps physique. S'il le veut, il peut vivre dans d'autres mondes, d'autres dimensions de son être, en emmenant sa pensée, sa conscience, sa sensibilité, sa volonté dans des sphères plus larges, fines, lumineuses.

15. Soyez comme l'algue, cette plante magique qui vit dans les profondeurs de l'océan et est à l'origine de la vie sur terre. Elle sait donner sans jamais se faire attraper par le côté sombre qui veut tout figer. Elle reste vivante dans sa matière, laisse ce qui est de la mort glisser sur sa matière. Elle enfante la vie de la Lumière dans l'eau et devient source de la vie dans cette eau. C'est une merveille.

16. Soyez semblables à l'algue : demeurez concentrés sur la Lumière pour engendrer la vie autour de vous, sans jamais vous faire attraper par le sombre, qui cherche à vous pétrifier.

17. Comprenez qu'il y a autour de vous des mondes vastes et grands, peuplés d'une multitude de créatures, d'influences, d'intérêts. Ces mondes veulent s'approcher de vous et s'ancrent dans votre matière afin de vivre de votre corps, de capturer votre

destinée de Lumière. Ainsi, la Lumière et la vie seraient pour eux. Ne les laissez pas s'ancrer. Élargissez vos corps, entrez dans ce qui est le plus fin de votre corps. Ne placez pas de frontières, mais unissez le corps au corps d'eau. Ne laissez pas ces mondes devenir un corps en vous, s'intégrer à votre être, croître et devenir essentiels à votre vie.